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          Тема выпускной квалификационной работы: "Экспериментальные методы исследования НДС каркаса фасадного остекления".
Данная работа посвящена исследованию работы расчётной схемы конструкции фасадного остекления и разработки методики её испытания в лабораторных условиях. 
В ходе выполнения работы были решены следующие задачи:
1.	Проведён анализ теоретических и экспериментальных исследований каркаса фасадного остекления;
2.	Разработана методика проведения испытания конструкции светопрозрачных конструкций на действие равномерно распределённой нагрузки;
3.	Проведено экспериментальное исследование двух вариантов каркаса конструкции фасадного остекления по разработанной методике;
4.	Выполнен анализ каркаса в ПК SCAD методом конечных элементов в варианте перемещений:
5.	Выполнен сравнительный анализ полученных в рамках экспериментального исследования результатов с результатами численного моделирования в ПК SCAD Office;
6.	Предложена расчётная схема конструкции фасадного остекления для последующего использования в строительной практике.
В работе представлено исследование предметной области, включающий в себя изучение и поиск существующих методик расчёта. Проведены лабораторные испытания фасадных конструкций на базе научно-испытательной лаборатории строительных конструкций и материалов "Политех – СкиМ – тест" Санкт-Петербургского Политехнического университета Петра Великого. Выполнено построение численной модели методом конечных элементов рассматриваемых фасадных конструкций в ПК SCAD Office 21.1. Проведён сравнительный анализ результатов лабораторных испытаний конструкции фасадного остекления и результатов численного моделирования, и сделан вывод о фактической работе исследуемой конструкции, согласно которому выявлена расчётная схема металлического каркаса конструкции.
В ходе исследования была разработана расчётная модель, позволяющая оценить напряженно-деформированное состояние металлического каркаса фасадной системы совместно со светопрозрачным заполнением. В работе приведён подбор сечений из алюминиевого сплава каркаса фасадной системы как для используемой в настоящее время расчётной схемы, так и для схемы, полученной по результатам анализа фактической работы каркаса фасадной системы.
        

        
          Theme of final qualification work: "Experimental research methods of the stress-strain state of the facade glazing frame"
This work is devoted to the study of the design scheme of the design of facade glazing and the development of methods for its testing in laboratory conditions.
In the course of the work, the following tasks were solved:
1. The analysis of theoretical and experimental studies of the facade glazing frame;
2. A methodology has been developed for testing the design of translucent structures for the action of a uniformly distributed load;
3. An experimental study of two options for the design of the facade glazing using the developed methodology;
4. The analysis of the frame in the SCAD PC was performed using the finite element method in the displacement variant:
5. A comparative analysis of the results obtained as part of an experimental study with the results of numerical simulation in SCAD Office PC was performed;
6. A design scheme for the design of facade glazing for subsequent use in construction practice is proposed.
The paper presents a study of the subject area, which includes the study and search of existing calculation methods. Laboratory tests of facade structures were carried out on the basis of the Polytechnic - Skim Test Test and Testing Laboratory of Building Structures and Materials of Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University. The numerical model was constructed using the finite element method of the facade structures under consideration in SCAD Office 21.1. A comparative analysis of the results of laboratory tests of the facade glazing design and the results of numerical modeling is carried out, and a conclusion is drawn on the actual work of the investigated structure, according to which the design scheme of the metal frame of the structure is revealed.
In the course of the study, a calculation model was developed that allows one to evaluate the stress-strain state of the metal frame of the facade system together with translucent filling. The paper presents the selection of sections of the aluminum alloy of the facade system frame both for the currently used design scheme and for the scheme obtained by analyzing the actual operation of the facade system frame.
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